

Cuba se prononce à l'UNESCO pour un monde sans armes nucléaires



Paris, 29 septembre, (RHC).- La mission de Cuba auprès de l'UNESCO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Éducation, la Science et la Culture, s'est prononcée pour un monde libre d'armes nucléaires. Elle a rappelé le grave danger que celles-ci représentent pour la paix et pour la survie de l'Humanité.

Dans un communiqué à l'occasion de la Journée Internationale pour l'élimination totale des Armes nucléaires, célébrée ce lundi, la délégation cubaine a mis l'accent sur la nécessité d'accorder la priorité à ce sujet dans l'actuelle conjoncture mondiale caractérisée par de graves menaces à la paix et à la sécurité internationales.

La mission diplomatique cubaine auprès de l'UNESCO a fait savoir que le montant des dépenses militaires, qui s'élèvent à presque 2 billions de dollars annuellement, est le meilleur démenti aux arguments selon lesquels il n'y a pas de ressources pour éliminer la pauvreté et le sous développement.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/107202-cuba-se-prononce-a-lunesco-pour-un-monde-sas-armes-nucleaires>



Radio Habana Cuba